

“

Esta alianza nos permite abrir un campo laboral

”

José Manuel Yáñez
Decano Favet



RUBÉN GARCÍA

Veterinaria de la U de Chile y su convenio con SuperZoo

La alianza que les mejorará la calidad de vida a las mascotas

Busca incentivar que los titulados de la casa de estudios se desarrollen profesionalmente en los locales, asesorando a los clientes en los negocios.

MELISSA FORNO

La Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias de la Universidad de Chile (Favet), junto a la cadena de tiendas de productos para animales SuperZoo, establecieron un convenio para que los estudiantes y egresados presten servicios médicos que no requieran un pabellón en los locales de la marca.

Al mismo tiempo buscan incentivar que sus profesionales estén presentes en las tiendas para asesorar a los clientes ante la compra,

por ejemplo, de un alimento o consultar si requieren o no llevar a su perro a un especialista.

Según explica José Manuel Yáñez, decano de la Favet, “somos una institución académica y, por ende, tenemos como objetivo no solo desarrollar conocimientos, también aplicarlos. Esta alianza nos permite abrir un campo laboral para nuestros practicantes y egresados, supervisados por un médico veterinario, prestando servicios básicos como vacunaciones, controles y procedimientos quirúrgicos de baja complejidad que puedan ser programados en las tiendas, no urgencias”.

Por ejemplo, una herida infectada sí se podrá tratar en los locales; aunque dependerá del estado del paciente, porque si le produjo hemorragia, el perro o gato puede llegar en estado de shock. “En ese caso, es preciso que se establezca en la tienda, para luego trasladarlo a un centro de mayor complejidad,

por tal motivo, funcionaremos como red con los tres centros que ya tenemos”.

La Favet cuenta con el hospital de alta complejidad para pequeños animales, ubicado en Francisco Bilbao con Eduardo Matte; otro ubicado dentro la facultad, en La Pintana, y un tercero más pequeño, en el sector de El Roble, que brinda atenciones primarias, en La Pintana”, agrega.

“Además, construiremos un cuarto hospital veterinario en la calle ex Larraín, con Las Perdices, en La Reina, que nos permitirá descomprimir el de Francisco Bilbao”, precisa.

Según explica Constanza Garmendia, gerenta general de Mascotas Latinas de SuperZoo, “tenemos 62 tiendas en Chile que tienen más de 5.000 productos para perros, gatos y otros animales pequeños, y buscamos que nuestros clientes puedan ser asesorados perma-



“ Tenemos 62 tiendas en Chile con más de 5.000 productos ”

Constanza Garmendia
SuperZoo

nentemente por un médico veterinario en los locales. Actualmente, contamos con más de 50 profesionales y esperamos duplicar el número en los próximos años. Por tal motivo, nos pusimos en contacto con la Favet para fomentar el vínculo entre ambos, canalizando la búsqueda de profesionales con ellos, ofreciéndoles oportunidades laborales para estudiantes de los últimos años de la carrera y graduados, que se pueden integrar a nuestros equipos”.

“Otro proyecto implica desarrollar un servicio de atención veterinaria entre fin de año y principios del próximo en una futura tienda en la Región Metropolitana. De esa forma, empezaremos a probarlo”, cuenta Garmendia.

Junto con los servicios y asesorías médicas, trabajan para vincular marcas y productos de Superzoo en las clínicas veterinarias de la Universidad de Chile.

